

Establecen Consejo Científico en Sociedad Económica Cubana



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 3 may (RHC) La investidura del Consejo Científico de la Sociedad Económica Amigos del País constituyó ceremonia solemne de este organismo de eminente patrimonio cultural, vínculo social civil cubano y desarrollo intelectual de sus miembros.

El consejo está subordinado a la presidencia de la sociedad e integra áreas pedagógicas, filosóficas, económicas, informáticas, comunicacionales, además de las ciencias naturales y exactas.

Zoila Benítez presidenta de la Sociedad Económica Amigos del País manifestó que la institución en el ámbito actual de la nación cubana y del mundo tiene como objetivo movilizar a la comunidad científico-técnica para propiciar intercambios, además de debates que permitan criterios sobre variados temas de ciencia, educación, cultura, medio ambiente y perfeccionamiento del modelo económico de la nación cubana.

Los 17 miembros del consejo científico como socios, doctores en ciencias, académicos y premios nacionales firmaron el acta de investidura con el recibimiento de certificados acreditativos correspondientes.

Al respecto el doctor José Antonio Díaz Duque presidente de ese órgano adjunto a la sociedad económica, ingeniero geofísico, profesor titular universitario y doctor en ciencias geológicas expresó que el legado que antecede desde la creación de la sociedad económica amigos del país en enero de 1793 y de su reactivación posterior compromete a continuar la forja del ideario del país para edificar la sociedad socialista, próspera y sostenible.

También en el acto solemne el intelectual cubano Esteban Miguel Morales especificó que la actual política del presidente de Estados Unidos Donald Trump tiene muy pocos aliados internos en el mundo académico y que las mentiras sobre Cuba poseen piernas cortas que obligaron al anterior presidente Barack Obama cambiar la estrategia de presiones contra la nación caribeña.

Los miembros del consejo científico y representantes de organismos manifestaron en el encuentro avanzar en el desarrollo científico del país como firme enfrentamiento contra el bloqueo económico y financiero que impone el gobierno estadounidense contra Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/189801-establecen-consejo-cientifico-en-sociedad-economica-cubana>



Radio Habana Cuba